

QATAR Y OMAN



3351 EUROS - 9 DÍAS

ITINERARIO

DÍA 1 MADRID - DOHA

Llegada al aeropuerto de Doha. Encuentro con el representante y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 DOHA

Desayuno en el hotel. Después, salida para visitar la ciudad. La Perla, las direcciones más alamurosas de Qatar se encuentran en estas islas artificiales, casi cuatro millones de metros cuadrados de espacio residencial y comercial. También alberga más de 30 de los restaurantes y cafés más renombrados del mundo. Al Corniche, un largo paseo marítimo que se extiende más de seis kilómetros a lo largo de la media luna de la bahía de Doha. El pavimento empieza en el norte, en el Sheraton Park, y se extiende hasta la construcción del nuevo Museo Nacional, en el sur. Entre medias, encontrará restaurantes, gimnasios al aire libre, el Museo de Arte Islámico, el Parque MIA. Katara Village, sede de numerosas actividades culturales, como exposiciones de arte, películas, óperas, orquestas y festivales. Construido para imitar un pueblo tradicional gatarí con algunos retoques. No deje de visitar el anfiteatro romano y probar la acústica amplificadora situándose en medio del escenario y hablando con voz normal. La Gran Mezquita tiene una mezcla de cultura moderna y antigua. Soug Wagif es una gran zona que consta de mercado de especias, mercado de halcones, mercado de oro, mercado de artesanía, mercado de mascotas, galería de arte, etc, que muestran todo lo que desea para su hogar con una gran cantidad de cafés y restaurantes árabes tradicionales y occidentales. Disfrute de un almuerzo en uno de los restaurantes de Souq Waqif. Más tarde regreso

al hotel. Cena .

Alojamiento THE GRAND LUX DOHA

DÍA 3 DOHA - ZUBARA / SHAHANIA

Desayuno en el hotel.

Opción1: Excursión por la costa norte de Zubara – 4 horas de excursión guiada.

La única vista real es Al-Zubara (declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2013), situada a solo 100 km al oeste de Doha, donde se encuentra la ciudad de Al Zubarah, un importante yacimiento arqueológico famoso por su antiguo fuerte. Nuestro recorrido por el norte de Qatar está pensado para descubrir la historia de Qatar. El puerto marítimo natural del país, Al Khor, es utilizado principalmente por los pescadores. Más tarde le llevaremos al fuerte de Al Zubara, en la costa noroeste de Qatar. El fuerte se construyó tras un ataque a la ciudad de Zubara. Sus restos aún pueden verse en forma de casas y mezquitas destruidas y desiertas cerca de la playa de Ruwais, en el extremo norte de Qatar.

Opción 2: Excursión beduina a Shahania – 4 horas de visita quiada

Las carreras de camellos, tradicionalmente conocidas como el deporte de los jeques, continúan hoy en día en el pequeño pueblo de Al Shahaniya. El hipódromo de Al-Shahaniya está a una hora en coche del desierto, en las afueras del centro de Doha. Celebra torneos nacionales y campeonatos internacionales de camellos. Aquí podrá familiarizarse con el hipódromo y, si tiene suerte, podrá presenciar el entrenamiento de camellos e incluso un torneo

de camellos. A continuación, visite una granja donde le recibirán con un tradicional café/té árabe caliente. Podrá recorrer la granja y ver cómo se alimenta el ganado, los pequeños cultivos y cómo se ordeñan las cabras. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Alojamiento THE GRAND LUX DOHA

DÍA 4 DOHA - MUSCAT

Desayuno en el hotel. Después, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Muscat. A la llegada al aeropuerto, encuentro con el guía de habla alemana en la sala general de llegadas y traslado al hotel seleccionado en Muscat para el check-in. Nota: La hora estándar de check-in es a las 14:00 hrs. Tiempo libre. A las 15:00 h, encuentro con el guía en el hall del hotel y salida visita al Museo Nacional, encargado de preservar el patrimonio omaní y colecciones materiales e inmateriales de todas las manifestaciones de la historia, la cultura y las artes de la Sultanía, en una forma que pone de relieve las dimensiones culturales e históricas de la Sultanía. Desde el Museo, caminamos hasta el magnífico Palacio Al Alam, residencia oficial de Su Majestad el Sultán Qaboos Bin Said, gobernante de Omán. El palacio es una maravilla arquitectónica tanto por su diseño como por su ubicación entre los fuertes portugueses gemelos Mirani y Jalali (breve parada fotográfica sólo desde el exterior). Más tarde, salida para visitar Muttrah Souq, un Muttrah Souq es uno de los zocos más antiguos de Omán y los estrechos callejones de souq, con olor místico de madera de sándalo hacen un gran ambiente. Es un lugar donde podrá comunicarse con la gente local y comprar recuerdos para amigos y familiares. Después de pasar algún tiempo en Souq, los huéspedes tendrán la cena en un restaurante oriental local. Tras la cena, regreso al hotel y alojamiento.

Alojamiento ROYAL TULIP MUSCAT

DÍA 5 MUSCAT - RASS AL HADD

Desayuno en el hotel. Después, salida del hotel para visitar la Gran Mezquita, una de las más grandes del mundo, con capacidad para 20.000 fieles. La Gran Mezquita tiene hermosas obras de arte, lámparas de araña y una alfombra de una sola pieza que cubre toda la sala de oración. Para visitar una mezquita, hay que vestir de forma conservadora. No se debe llevar ropa transparente y debe ir cubierto de la cabeza a los pies. Las mujeres deben cubrirse la cabeza con un pañuelo. La Gran Mezquita está abierta a los turistas de sábado a jueves de 08:00 a 11:00 horas. Los niños menores de 10 años no pueden visitar la Mezquita. Después de la mezquita, viaje a Sur por la carretera de la costa. En ruta, breve parada en Bimah Sink Hole y breve paseo por Wadi Tiwi. A la llegada a Sur, visita a los astilleros de Sur, donde todavía se fabrican dhows tradicionales. Más tarde nos dirigiremos hacia Fateh Al-Khair', dhow, la ciudad costera de Sur fue famosa por ser un centro de construcción de dhows de madera de alta mar. El gigantesco y robusto Fateh Al Khair es una atracción turística de Sur. «El Fateh Al Khair" es el último barco que queda y representa la poderosa proeza de Sur en alta mar. Refleja que en el pasado los omaníes de esta región fueron capaces de construir barcos gigantescos para viajar por todo el mundo y dar gloria y fama al Sultanato de Omán. Continuaremos conduciendo hasta el pueblo de Al Ayjah, donde podrá descubrir antiquas casas de mercaderes. Recomendamos descubrirlo a pie para tener tiempo de admirar los detalles de las puertas de madera tallada. A continuación, visitaremos el faro. Situado en la zona histórica de Ayjah. Más tarde, traslado al Hotel y check-in. Resto del día libre. Después de cenar temprano, salida hacia Ras Al Junaiyz, un santuario para las tortugas verdes. Escoltado por un naturalista local, se dirigirá a la playa para observar a las tortugas anidando en la arena. El avistamiento de tortugas no está garantizado.

Alojamiento GRAND SUR

DÍA 6 RASS AL HADD - WADI BANI KHALID - ARENA WAHIBA

Desayuno en el hotel. Después, salida del hotel y viaje a Wadi Bani Khalid. Al llegar a Bediya, bajaremos del autocar y subiremos a los vehículos 4×4 para dirigirnos a través de las montañas orientales de Hajar, que ofrecen una vista panorámica del paisaje. Pasamos por muchos pueblos bonitos incrustados en las montañas. Aquí la carretera serpentea hasta el wadi junto a un gran estanque poco profundo bordeado de vegetación y termina en un pueblo. Nos detendremos en el Wadi Bani Khalid, de aguas azules y profundas, un lugar perfecto para nadar. Podrá disfrutar del baño en este wadi. Es necesario seguir el código de vestimenta. Código de vestimenta para nadar en Wadi, según el Ayuntamiento, tanto los hombres como las mujeres no deben llevar pantalones cortos ni bikinis, ya que la población local se opone a ello. Por lo tanto, para nadar, los hombres deben usar pantalones cortos (más largos) y las mujeres deben usar pantalones cortos (más largos) y camisetas para cubrir la parte superior del cuerpo también, de lo contrario la población local se oponen y las autoridades no permiten la natación. A continuación, partiremos hacia Wahiba Sands, una vasta masa de ondulantes mares de arena blanca y roja y dunas que se elevan hasta 200 metros y albergan una gran variedad de flora y fauna. Los patrones siempre cambiantes de las dunas son una delicia para los fotógrafos.

Experimente una sensación similar a la de una montaña rusa mientras nuestros experimentados conductores le conducen por las dunas antes de llegar al alojamiento. Cena barbacoa y alojamiento.

Alojamiento ARABIAN ORYX CAMP

DÍA 7 WAHIBA SANDS - NIZWA

Desayuno en el hotel. Después, salida del campamento y embarque en el vehículo 4×4 para conducir a la carretera principal. Al llegar a la carretera principal, desembarcaremos del vehículo 4×4 y subiremos al autobús para continuar nuestro viaje a Nizwa. A la llegada, visita al recién inaugurado Museo Across Ages. Durante la visita, los visitantes son testigos del viaje que comienza en la Edad de Piedra y recorre las distintas etapas del desarrollo humano hasta llegar al mundo moderno. La increíble Galería del Renacimiento marca la culminación de esta larga historia nacional. Sigue la notable modernización económica, tecnológica, política y social del país bajo Su Majestad el Sultán Qaboos bin Said al Said. Es un viaje por el pasado de Omán, una celebración de su presente y una visión de su futuro. Más tarde, partiremos para visitar el Castillo de Jabreen, Jabreen es el mejor castillo de Omán. Fue construido a finales del siglo XVII, el cual se convirtió en una sede de la enseñanza omaní. Este castillo tiene una distribución extremadamente bien planificada con espacio para el wali, el baño de señoras, la cocina, el majlis, etc. La mayoría de los techos están decorados con bellas pinturas con motivos islámicos. La vista desde lo alto del castillo es realmente fascinante. A continuación, haremos una parada fotográfica exterior en el Fuerte de Bahla . El sitio es Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Más tarde, traslado al hotel y registro. Por la tarde, viaje en coche para visitar

el impresionante complejo del Nuevo Zoco, diseñado con gran sensibilidad utilizando la arquitectura de los fuertes omaníes y los elegantes arcos islámicos. Las salas climatizadas de este zoco están repletas de frutas y verduras frescas, hierbas y especias, enormes pilas de dátiles y pescado recién capturado. Sigue siendo el mejor lugar para comprar los tradicionales «Khanjars» de plata (puñales omaníes tallados a mano) y joyas beduinas, donde la plata aún se vende al peso. Disfrute de la cena en un restaurante local antes de regresar al hotel.

Alojamiento GOLDEN TULIP NIZWA

DÍA 8 NIZWA - JEBEL AKTHAR

Desayuno en el hotel. Después, salida del hotel y viaje a Birkat Al Mauz. Birkat Al Mauz se traduce aproximadamente como «piscina de plátanos», un nombre apropiado ya que un paseo por la plantación del pueblo revelará, ver el falaj activo (canal de riego), algunos edificios antiguos interesantes que están en el proceso de ser salvado de la ruina, y una gruesa plantación de palmeras datileras que invitan a un paseo tranquilo. Aquí, bajaremos del autobús y subiremos a bordo del vehículo 4×4 para

partir hacia Jebel Akhdar (2.000 m sobre el nivel del mar), la joya verde de las cordilleras de Al Hajar, un lugar verdaderamente único en la Península Arábiga. Disfrute del clima fresco de las montañas. Al Jebel Al Akhdar es famoso por sus huertos frutales típicamente dispuestos en terrazas a lo largo de las laderas de las montañas, que están dotadas de manantiales naturales y aflaj. Disfrute de un rato de senderismo por los pueblos y las plantaciones en terrazas. Los pueblos dominan un paisaje espectacular de picos, desfiladeros y wadis. A la llegada, check-in en el hotel. Más tarde, nos dirigimos a visitar Jabel Akdhar junto con el pueblo a pie y acantilado vista del cañón. Cena y alojamiento.

Alojamiento DUSITD2 AL NASEEM RESORT

DÍA 9 JEBEL AKTHAR - MUSCAT - MADRID

Desayuno. A la hora prevista, traslado a Birkat Al Mouj, donde bajaremos del vehículo 4×4 y subiremos a bordo del autobús para salir hacia el aeropuerto de Muscat para conectar con el vuelo de regreso a España. Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿QUÉ INCLUYE?

- Vuelos de ida y vuelta con la compañía
- 8 noches de alojamiento en hotel en habitaciones Standard según hoteles mencionados o similares
- Plan de comidas según lo mencionado en el programa (8 Desayunos + 7 Cenas).
- Guía de habla inglesa durante todo el recorrido y traslados. Guía separado para la parte de Qatar y Omán.
- Se utilizará un conductor y guía de habla inglesa para todas las excursiones y traslados de hasta 3 personas y un guía de habla inglesa independiente a partir de 4 personas.
- Vehículos 4x4 en traslados de regreso al campamento en Wahiba, puesta del sol dune bashing.
- Agua durante las excursiones.
- Entradas a todos los lugares mencionados en el programa en Omán.
- Seguro de viaje

PRECIO DETALLADO

Circuito en privado: mínimo 2 personas

Temporada 1

Del 1 Mayo al 10 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble 3.351 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (470 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.